
Das vorliegende Kunstrasenprojekt von Baris Spor Hackenberg wird ergänzt durch eine bereits 
vorliegende Anfrage des SV Wiedenest vom 11.12.07. Zu beiden Vorlagen haben verschiedene 
Vorgespräche stattgefunden.  
 
Die Stadt Bergneustadt hat hier ausschließlich eine koordinierende Aufgabe. Als Eigentümerin 
der Sportflächen begrüßt sie die Maßnahme. Einzelheiten sind in einem späteren Vertrag zu 
regeln. 
 
Informationen zur Finanzierung von Investitionen gemeinnütziger Antragsteller im Bereich 
Sportstätten in NRW durch die NRW-Bank wurden weitergegeben. Auf Anfrage der Verwaltung 
beim Landessportbund auf Unterstützung aus dem Investitionshilfeprogramm für Vereine wurde 
mitgeteilt, dass das Programm für 3 Jahre ausgesetzt sei.  
 
Beiden Vereinen wurde geraten, sich durch die Sportstättenberatung, die bei der IAKS 
(Internationale Vereinigung Sport- und Freizeiteinrichtungen) angesiedelt ist, beraten zu lassen. 


